

## Pendam V/Brawijaya Gandeng MNC Group Gelar Baksos dan Serbuan Vaksinasi Covid- 19

Achmad Sarjono - [JATIM.PERS.WEB.ID](http://JATIM.PERS.WEB.ID)

Apr 2, 2022 - 14:03



SURABAYA,- Penerangan Kodam V/Brawijaya bekerjasama dengan MNC group menggelar bakti sosial dan serbuan Vaksinasi Covid-19 Booster di Kantor MNC Group Tower Jalan Taman Ade Irma Suryani No.21 Surabaya, Selasa (29/3/2022).

Dalam kegiatan tersebut diikuti sekitar 370 peserta, baik dari kalangan karyawan maupun masyarakat setempat.



Kapendam V/Brawijaya, Letkol Arm Kusdi Yuli Suhandra mengatakan kegiatan baksos dan serbuan vaksinasi Covid-19 Booster merupakan upaya nyata Kodam V/Brawijaya dalam membantu pemerintah melakukan percepatan vaksinasi Covid-19. Hal itu dilakukan untuk membentuk kekebalan imun tubuh masyarakat dalam mengantisipasi adanya sebaran Covid-19.

"bersama MNC Media kami yakin jangkauannya akan lebih luas. Karena sudah tersosialisasikan ke khalayak umum," jelas Letkol Arm Kusdi Yuli Suhandra, usai meninjau pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 di kantor MNCGroup Tower Surabaya, Selasa (29/3/2022).

Percepatan Vaksinasi Covid-19 booster saat ini, sekaligus menyambut datangnya bulan suci Ramadhan dan momentum lebaran, sesuai prasyarat yang diberikan pemerintah yakni dua kali vaksin dan booster.

"Jika ini terlaksana dengan baik, maka pelaksanaan ibadah puasa dan lebaran akan berjalan normal, tanpa ada pembatasan. Namun masyarakat tetap diimbau untuk mengedepankan protokol kesehatan," terangnya.

Disisi lain, Kusdi menilai, animo masyarakat terhadap pelaksanaan Vaksinasi Booster cukup tinggi. Hal itu juga diimbangi dengan tingginya tingkat kesadaran masyarakat dalam menjaga kekebalan tubuh dari penyebaran virus Covid-19.

Pihaknya meyakini jika percepatan vaksinasi Covid-19 berjalan maksimal, maka Pandemi Covid-19 bisa segera teratasi dengan baik.

Sementara, Amalia (27) warga asal Sidoarjo mengaku bersyukur dengan adanya kegiatan vaksinasi booster yang diselenggarakan oleh PendamV/Brawijaya bersama MNC Group. Dia berharap kegiatan positif ini bisa dilanjutkan di seluruh lapisan masyarakat.

"Kami merasa terbantu disini, kebetulan saya domisili di Surabaya dan sangat terbantu untuk mendapatkan vaksin booster. Kegiatannya cukup kondusif dan

tidak terlalu lama mengantri," ujar Amalia. (Pen/Jon)